

Le 25 novembre 2020

Le mardi 24 novembre dernier, la province a annoncé des restrictions supplémentaires afin de gérer le nombre croissant de cas de la COVID-19 dans notre communauté.

Alors que nous nous préparons pour des mesures de sécurité accrues qui seront adoptées dans la Municipalité régionale d'Halifax afin de gérer la COVID-19, nous sommes conscients du fait que les familles et les membres du personnel auront des questions au sujet de l'école en ce qui les concerne eux-mêmes et leurs enfants. En date d'aujourd'hui, toutes les écoles dans notre système sont ouvertes et il est tout aussi important de se souvenir qu'il n'y a aucun cas de la COVID-19 en provenance de nos écoles.

Nous savons que vous avez des questions, et nous nous engageons à vous tenir au courant lorsqu'il y a des changements dans vos communautés. Pour l'instant, sachez que nos directives proviennent directement des services de santé publique et des experts du Centre IWK. Ces experts recommandent que nos enfants continuent d'aller à l'école afin de poursuivre leur apprentissage. Ils nous affirment que l'école est encore le meilleur endroit pour les enfants. Ils peuvent mieux se développer en étant avec leurs camarades et en socialisant avec leurs amis dans un milieu d'apprentissage sécuritaire. De plus, pour plusieurs, l'école fournit un accès nécessaire aux programmes et aux services tels que la nourriture et les soutiens en santé mentale qui sont si importants, surtout pour nos élèves les plus vulnérables.

Dans l'optique de soutenir les services de santé publique et nos communautés, les changements qui suivent seront effectués dans notre système scolaire :

- Les gymnases fermeront leurs portes aux organismes communautaires et aux groupes de loisirs extérieurs pour la Municipalité régionale d'Halifax;
- Les sports scolaires seront limités au sein d'une même école partout dans la province.

Nous rappelons aux élèves et aux membres du personnel qu'il faut continuer de respecter les mesures de santé publique, soit de se laver et de se désinfecter les mains plus souvent, bien porter son masque, respecter les cohortes, etc.

Comme l'a dit le Dr Strang à plusieurs reprises, nous pouvons assurer la sécurité de nos écoles en assurant la sécurité de nos communautés. C'est pourquoi il est essentiel pour nous de collaborer afin de respecter les mesures de sécurité contre la COVID-19 dans notre vie de tous les jours pour que nos enfants puissent continuer d'évoluer dans un milieu d'apprentissage sain et sécuritaire. Nos écoles continuent de suivre le [Plan pour le retour à l'école de la Nouvelle-Écosse](#). Celui-ci comprend de nombreuses mesures qui ont été développées en fonction des conseils des services de santé publique et après avoir reçu des commentaires et des suggestions des enseignants, des directions d'écoles, des dirigeants syndicaux, des responsables des services de santé publique et des spécialistes médicaux du Centre IWK. Nous continuons de faire preuve de souplesse en ce qui a trait à notre plan et de respecter les directives qui nous sont fournies afin de garantir la sécurité de nos écoles et de favoriser l'apprentissage des élèves.

La COVID-19 continue de mettre à l'épreuve notre capacité à rester en sécurité et à apprendre. Cependant, ce sont nos enseignants, nos directions d'école, nos éducatrices de la petite enfance, nos chauffeurs d'autobus et notre personnel responsable du soutien et du nettoyage qui sont allés au-delà des attentes afin de favoriser l'apprentissage des élèves. Plus que jamais, nous avons besoin que vous continuiez d'aider les élèves à l'école et de maintenir votre niveau de professionnalisme élevé en cette période d'incertitude.

Merci à l'ensemble de la communauté scolaire pour votre soutien continu et votre engagement pendant ces moments incertains. Nous traverserons cette épreuve ensemble.

Sincèrement,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Michel Comeau', written in a cursive style.

Michel Comeau
Directeur général